



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 15. Januar 2013

P105292

Anzug Franziska Reinhard und Konsorten für einen kinder- und jugendgerechten Schulstart

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
 2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Franziska Reinhard und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Aufgrund der Änderung der Schulstruktur sowie der Einführung von Blockzeiten auf der Sekundarschule muss die schulische Zeitstruktur überdacht werden. Dabei gilt es, diversen Rahmenbedingungen und Bedürfnissen gerecht zu werden, die über das im Anzug formulierte Bedürfnis nach einem späteren Unterrichtsbeginn hinaus führen. Nach eingehender Beurteilung einer Reihe von schulischen Zeitmodellen ist das Erziehungsdepartement zum Schluss gelangt, dass der Unterrichtsbeginn an der Volksschule und an den oberen Schulen einheitlich auf 8 Uhr festgelegt werden kann. Das Erziehungsdepartement plant daher, das Zeitmodell „Unterrichtsbeginn um 8 Uhr“ in eine Anhörung zu geben und dem Erziehungsrat nach anschliessender Überarbeitung entsprechenden Antrag zu stellen.

